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国寿财险湖南分公司总经理傅天明。
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刘娭毑会买股票在社区是出

了名的， 自打从工作岗位上下来

以后， 这日子过的硬是比年轻那

会还舒心。 两个月收入20倍的记

录至今无人能破。 入市2年多，一

不听消息，二不靠介绍，从股盲变

成“股神”， 她是如何做到的呢？

“良好的心态+好帮手，能看主力

资金动向的好帮手”，刘娭毑边说

边演示起了她的操盘手主力版软

件。

散户是弱势群体， 要赚钱就

得跟庄， 大家都用免费的炒股软

件，为什么我就看得比他们准呢？

用了这么多款软件，我发现：一般

的免费软件只能看到行情、数据，

看不到主力资金动向。但是，操盘手

主力版能看到， 超级资金线和散户

线，实时监测资金流向。我更喜欢看

散户线，这是个反向操作指标，我看

到散户线上扬， 散户盲目追高的时

候，就及时跟主力逃顶了。

做股票，心态要好，买卖决不含

糊。 可是， 以前总把握不好买卖时

机。现在，每天花3分钟的时间看一

下操盘线提示， 省时又省力！B点

买，S点卖准确提示沪深1600多支

股票买卖时机，全国25万股民在用，

准确率非常高。

谈起刘娭毑是如何结识操盘手

的时候，她说，起初我也不相信操盘

手免费领取的广告，但是经常在《左

道财门》 和CCTV-2证券时间上看

到操盘手， 我想能和知名电视台合

作的公司，信誉肯定没有问题。后来

就领了一套， 反正也不要钱。 没想

到，确实比其它软件好用得多。刘娭

毑也非常乐意向我们推荐她的好帮

手·操盘手主力版软件。现在拨打电

话：0731-82251526， 你就能像刘

娭毑一样领到一款能看清主力资金

动向的软件，让您炒股更轻松！

领取时间：12月17日（周四）

晚上6:30

领取地址： 韶山北路139号湖

南大剧院17楼（窑岭北）

刘娭毑的股市传奇

经济信息

国寿财险湖南分公司成

立短短2年时间， 发展成绩

斐然，已经成为湖南财险市

场主体中一颗璀璨夺目的

明珠。 今年1至11月份，全

省系统实现保费收入 4.55

亿元， 超序时进度5.8个百

分点，市场份额稳居全省19

家财险主体的前5位。 从成

立之日起， 傅天明就极力让

公司不要走上单纯追求规模

扩张的道路。

“现在保险业产品同质性

较高，让消费者真正放心的是

服务、是规范。我们的目标就

是‘不求最大，但求最好’”，

傅天明经常把这句话挂在嘴

边。2009年上半年，国寿财险

湖南分公司在中国保监会的

业务财务数据真实性及合规

经营情况大检查中， 其合规

经营情况获得了监管部门的

充分肯定。

“但是合规经营只是保险

公司的立身之本， 保险公司更

重要的职能还体现在保险业的

社会管理职能上。”

就拿交强险来说， 交强险

经过4年的发展， 在社会上获

得了极大的好评，保费越来越

低， 而赔偿标准逐年递增。但

同时也给保险公司经营带来

了极大的挑战，许多保险公司

都在努力提高非交强险的占

比，以减轻经营压力。

傅天明手头的资料也是

沉甸甸的，2006年至今，全省

产险业的交强险一直处于亏

损状态。 国寿财险是一家新公

司， 交强险也一直在亏损的漩

涡里挣扎。

2009年11月，媒体再次将

交强险问题放在聚光灯下，投

保交强险难几成社会问题。是

勇担责任？还是随波逐流？傅天

明陷入了沉思。

不久 ， 国寿财险湖南分

公司的红头文件已经下发到

了系统的每个角落。 傅天明

亲自签下军令状 ：“凡拒保 、

委婉拒保交强险， 对公司声

誉造成影响的， 该中支主要

负责人、 分管车险业务的副

总经理、 业管部负责人一律

就地免职。”

公司上下顿时议论纷纷：

“这次措辞好严厉呀。” 谁都知

道傅天明的说一不二。 要知道

在过去的一年内， 国寿财险湖

南分公司已经因为规范经营问

题处理了3个市州一把手，力度

之大业内震惊。

傅天明说：“在保险业 ，

国寿财险湖南分公司的鲜明

特点就是， 做一个负责任的

企业。”

高端访谈

国有公司更应该承担社会责任

———专访中国人寿财险湖南省分公司党委书记、总经理傅天明

2009年3月， 中国人寿财险湖南省分

公司（以下简称：国寿财险湖南分公司）新

员工招聘考试现场，参加考试的各路英豪

吃惊不小， 他们都要写一篇命题作文，题

目是“从三鹿奶粉事件谈起”。

保险公司员工招聘为什么要考一个

奶粉题？2009年岁末的一个下午， 傅天明

在他阳光明媚的办公室向记者倾吐了当

日的初衷。

“我们到底需要什么样的员工， 决定了

我们要建设一支怎样的队伍，队伍兴则企业

强。”尽管事隔半年多，傅天明的文件柜里

依然存放着当日优胜者的答卷， 他通过这

种方式来潜移默化全体员工的价值认同。

“三鹿奶粉事件是一次典型的非偶然

事件，拿来考我们的准员工，至少有两方面

的考虑：第一对大事件的敏感度，缺乏敏感

度的员工是开拓不好市场的； 第二考验他

们的社会责任感，没有社会责任感、单纯追

求经济利益的人是不会有很大作为的。”

傅天明一直高度关注三鹿

奶粉事件。

近日消息显示， 一些结石

宝宝因为三鹿公司的破产终

结， 无法获得赔偿几成定局。

“这是个令人痛心的结果，作为

保险业， 我们体会到三鹿事件

特事特办式的赔偿既是进步也

是落后。”

说它进步， 是因为由涉事

企业成立医疗赔偿基金进行赔

偿确实开创了我国司法救济的

先河；说它落后，是因为类似赔

偿不具有复制性。

“你看这22家乳制品巨头

企业共拿出赔付资金11亿元，

倘若分摊到每家企业头上，平

均高达5000万元， 但如果换成

一般企业， 如此大额的赔偿不

一定支付得起。” 傅天明认为：

“实际上，要想所有企业产品遇到

质量问题时，都能赔偿得起，通过

产品责任险转嫁风险就比建立医

疗赔偿基金更奏效。”

“早在20世纪80年代，美国的

责任保险业务保费收入就已占到

整个非寿险业务的45%至50%左

右。 而我们现在远远低于国际平

均15%的水平。 企业购买产品责

任险的意识不高， 保险公司的推

广热情不足， 这让很多企业一旦

面临担负不起的责任问题， 就将

问题推向了国家， 三鹿奶粉事件

给了我们很大的启示。”

“事实上，如果投保了产品责

任险， 保险公司的事前监督也能

有效化解一些危险， 一旦出现相

关投诉， 保险公司可以通过调整

评级的手段， 督促企业尽快解决

问题，而不会帮助企业掩盖矛盾。”

【三鹿启示】 投保产品责任险比建立医疗赔偿基金更奏效

【做一个负责任的企业】 一年处理3个市州一把手
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特别报道

金博会官方网站：http://jbh.voc.com.cn/

惊喜不断，不可不去

湖南迎来首届金博会，

这是湖南期待已久的盛事。

傅天明这些天一直在思

考，金博会上要展示什么？

“我们做的不是汽车、房

产这类最终消费品， 也不是

银行、证券公司，可推出针对

性的新包装过的产品。 像金

博会这样的盛宴， 如果我们

只是去发发宣传资料， 市民

恐怕不太关心。 不过这并不

说明我们没有绝招。”傅天明

微笑着告诉记者：“我们把此

次金博会当成同业同行同台

竞技的机会。 当全国各地的

金融人才齐汇长沙的时候，

我们希望自己是最能吸引保

险人才的阵地。 我坚持相信

人才聚则事业兴。”

“不过对于普通市民，我

们也设计了内容丰富的惊

喜，让他们不虚此行。”


